

AGNI HOTRA

Méthode naturelle Antique de dépollution et de régénération Agni hotra (offrande au feu) provient de l'ancienne science Védique alliant : bioénergie, médecine, psychothérapie, agriculture, biogénétique et ingénierie du climat.



Le procédé consiste à préparer un petit feu dans une pyramide en cuivre de taille précise à l'aide de bouse de vache séchée (inodore) enduite de beurre clarifié, puis à mettre quelques grains de riz .

Agni-hotra régénère les cellules du cerveau, revitalise la peau et purifie le sang. En induisant des changements dans l'atmosphère on provoque des changements dans le fonctionnement du Prana (énergie vitale). Le Prana et l'esprit sont comme les deux côtés d'une même pièce de monnaie et de ce fait, tout changement bénéfique du Prana est automatiquement transféré au royaume de l'esprit.

Ainsi Agnihotra élimine les tensions de l'esprit, le soulage des émotions négatives (peurs, angoisses, idées fixes, obsessions, dépendances).

Agnihotra, quand il est pratiqué régulièrement, donne à l'atmosphère ainsi qu'à l'individu une grande puissance de guérison.

Lorsque les Mantras sont produits concurremment avec le feu Homa , les vibrations en provenance des Mantras sont projetées dans la cendre et par conséquent celle-ci obtient des vertus thérapeutiques.

Cette connaissance s'est perdue au fil du temps, mais elle a été ressuscitée afin d'apprendre aux gens comment corriger les conditions actuelles de pollution de la planète.

Origine d'Agni-hotra

Dans la tradition védique le lever du soleil est décrit de la manière suivante :

"Au lever du soleil de nombreux feux, courants électriques, éthers et d'autres énergies s'étendent jusqu'à la Terre et produisent un flux aux points où le soleil se lève. C'est très impressionnant. Le flux ainsi produit revivifie et purifie tout sur son passage, détruisant tout ce qui est impur dans son sillage. Ce torrent d'énergies porteuses de vie réjouit tout être vivant. Au lever du soleil cette musique peut être entendue. Le Mantra du matin est l'essence de cette musique. C'est le son quintessenciel de ce flux. Au coucher du soleil le flux se retire. "

La plupart du temps, quand le mot Vedas est prononcé, l'homme commun a tendance à croire que l'on désigne des vieilles écritures dépassées à propos de sacrements et rituels compliqués, écrits par les Rishis dans une prose inintelligible et prêtant à confusion.

En vérité, c'est tout l'inverse. Les Védas sont une source de sagesse intemporelle et éternelle désignée par le terme Satya Dharma, la religion de la Vérité. Cette vérité exposée dans les Védas est la religion ultime qui s'accorde avec la science.

Dans les temps védiques, la religion, qui n'était pas une croyance ou une superstition, faisait corps avec la science. Les Védas décrivent aussi Agnihotra comme un procédé de fumigation qui capte les particules des radiations nuisibles et leur effet radioactif et les neutralise. Une thèse scientifique sur les procédés de changements nucléaires à basse température (600 à 700 °c) a été soutenue il y a quelques années par des chercheurs. Bien que contestée par une grande majorité du monde scientifique, les données de la science védique (Atharva Véda) et le procédé d'Agni Hotra semblent prouver la validité de cette thèse.